

BROADCAST

Polres Pamekasan Gelar “ The Power Of Silaturrahmi “ Sharing Komunikasi dan Motivasi

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.BROADCAST.CO.ID

Jan 11, 2024 - 17:57



PAMEKASAN – Demi meningkatkan kemampuan komunikasi seluruh personil Polres Pamekasan dan Bhayangkari untuk mengoptimalkan Kinerja. Polres Pamekasan menggelar “ The Power Of Silaturrahmi “ Sharing Komunikasi dan Motivasi.

Kegiatan The Power Of Silaturahmi yang digelar di Gedung Bhayangkara Polres Pamekasan, menghadirkan Dr. Aqua Dwipayana (Pakar Komunikasi 6 Motivator Nasional) sebagai pemateri. Kamis (11/1/2024).



“Kegiatan sharing komunikasi dan motivasi ini bertujuan agar personil Polres Pamekasan bisa meningkatkan komunikasi serta memberikan pelayanan kepada masyarakat yang terbaik untuk mewujudkan Polri Presisi (prediktif, responsibilitas, transparasi, dan berkeadilan)” ucap Wakapolres Pamekasan Kompol Andy Purnomo.

Ia menambahkan bahwa kegiatan “ The Power Of Silaturahmi “ Sharing Komunikasi dan Motivasi ini, merupakan kesempatan bagi personil Polres Pamekasan serta Bhayangkari untuk belajar dalam berkomunikasi.

Meningkatkan kemampuan komunikasi dapat melibatkan berbagai aspek, termasuk pelatihan, pengembangan individu, dan perbaikan sistem kerja.

Kegiatan ini nantinya, diisi dengan paparan dari Dr. Aqua Dwipayana serta tanya jawab.

Dalam paparannya, Dr. Aqua Dwipayana menyampaikan bahwa setiap hubungan silaturahmi ada beberapa hal yang harus dilakukan dan itu menjadi kunci. Yakni, Komitmen, Peduli dan Mendoakan Sesama.

“Intinya sebenarnya adalah menghargai orang lain, bukan memikirkan apa yang akan didapat tapi memikirkan apa yang bisa diberikan, dengan begitu hubungan yang baik akan terjalin lebih akrab”, ucap Dr. Aqua Dwipayana.

Komunikasi bukan sekedar menyampaikan informasi atau teknik menyampaikannya, tetapi juga bagaimana berbicara dengan tepat dan merespon

yang tepat.

Jadilah seorang yang memiliki karakter emas yaitu sukses dan mulia, dicintai dan dirindukan, diteladani dan diidolakan, menginspirasi dan memberdayakan serta hebat dan menghebatkan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakapolres Pamekasan Kopol Andy Purnomo, beberapa PJU Polres Pamekasan, personil Polres Pamekasan dari berbagai Fungsi serta Ibu Bhayngkari Cabang Pamekasan.